

**BUENO DEJARÁ LA
ALCALDÍA DE SANTA FE**



Anunció anoche a su ejecutiva que no se presentará en 2015 y que convocará primarias **P16**

**LA BAJA OFERTA LABORAL PROVOCA
UN DESCENSO EN EL INTERÉS POR
ESTUDIAR CARRERAS TÉCNICAS **P11****

Bajada histórica del paro en Granada

Despide noviembre con 2.832 nuevos empleos como la provincia española donde más descendió la cifra de parados

DESCENSO EN UN AÑO

6,50%

Granada ha cerrado noviembre con un dato esperanzador: no solo ha bajado el paro, con 914 granadinos menos en el antiguo Inem, sino que además se ha generado empleo,

con 2.832 nuevas afiliaciones a la Seguridad Social. Esto permite que además lidere un ranking nacional: es la provincia donde más ha bajado el paro en lo que va de año. **P2Y3**



**«NOS ASUSTAMOS, NO
SABÍAMOS LA PROCEDENCIA.
POR ESO DEVOLVIMOS
LOS 56.000 EUROS»**

Seis de los ocho jóvenes que se encontraron un neceser lleno de billetes están en el paro y soñaban con hacer un master **P8**

Los ocho jóvenes, en el mismo lugar donde se encontraron el neceser tirado en la acera de la calle Emperatriz Eugenia. :: ALFREDO AGUILAR

Los alumnos andaluces siguen a la cola en el nuevo informe PISA

Suspenden en Matemáticas, Ciencias y comprensión lectora pese a la leve mejoría

El informe PISA 2012 de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), que mide el rendimiento de alumnos de 15 años de 65 países y regiones en Matemáticas, Ciencias y lectura vuelve a dejar a Andalucía por debajo de la media de los países desarrollados. **P5OY51**

Encierro 'sine die' en Almuñécar.

Los productores de chirimoya exigen ayudas a la Junta **P15**

Excavación en Alfacar.

Hallado uno de los pozos donde podría estar enterrado Lorca **P10**

Granada	2	Deportes	40
Andalucía	22	Culturales	50
Opinión	25	▼	57
España	28	Cartelera	
Economía	32	y Agendas	64
Mundo	35	Pasatiempos	66
Esquelas	37	Tiempo/Loterías	67
Tus Anuncios	38	Televisión	68

Archivos borrados.

UGT denuncia un sabotaje que le impide explicar el escándalo de las facturas **P28**

Las carreras técnicas pierden interés debido a la baja oferta laboral

Las ingenierías TIC son una excepción en el retroceso de estos estudios, «porque las perspectivas profesionales son buenas»

ANDREA G. PARRA

GRANADA. «Es el primer año que hemos notado una bajada importante». La frase es de la directora de la Escuela de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad de Granada (UGR), Montserrat Zamorano. Se refiere al interés e impacto entre el alumnado del grado de ingeniería Civil, que no es lo mismo que la ingeniería en Caminos, que está en proceso de extinción con el Espacio Europeo de Educación Superior. Han cubierto las plazas que se ofrecían en primero, pero la responsable universitaria insiste en esa bajada en el interés, notas de corte, entre otros temas.

En la Escuela de Ingeniería de Edificación no han llegado a completar las plazas que se ofrecían para primero. Eran unas 330 y se han matriculado 280 alumnos en primero. Es de las pocas titulaciones que han quedado vacantes. El director, el profesor José María Cueto, analiza las causas que han influido y señala la situación económica y por extensión las salidas laborales en la obra, que son muy escasas, pero no ha sido lo único. El embrollo judicial en el que está inmerso este título con la denuncia de los ingenieros y haber tenido que quitar del grado ingeniería y pasar a llamarse grado de Edificación también ha perjudicado.

Cueto apunta, además, que en pleno proceso de matriculación el colegio de ingenieros envió un comunicado denunciando que el título no serviría para nada -cosa que no es verdad- y que no podrían optar a beca los estudiantes. «Eso influyó», valora.

En estos dos centros están trabajando para cambiar esta tendencia. En lo que respecta a las oportuni-

des laborales, Zamorano resalta los diferentes seminarios que están realizando para explicar a los estudiantes las otras salidas que tienen. No solo se deben centrar en la construcción, en la obra, hay otros caminos. Van a seguir organizando seminarios y conferencias en este sentido.

Grandes diferencias

En cuanto a si hay descenso en los estudios de Caminos, Canales y Puertos, dice que habrá que esperar a que se oferte el máster. Están trabajando para ver si es posible ofertarlo en el curso 2014-2015. Anota que el grado en Ingeniería Civil, donde han notado ese descenso, no es lo mismo que Ingeniería en Caminos y recuerda que la Civil «antes la UGR no la ofertaba y además estos estudios se pueden estudiar en más ciudades andaluzas ahora». En esta bajada importante que la directora señala incluye el descenso de la nota



Interior del edificio Politécnico de la UGR. :: PEDRO HIDALGO

de corte de los alumnos de primero.

Por su parte, José María Cueto es optimista en cuanto a la posibilidad de buscar salidas laborales a sus egresados en otras parcelas como la sostenibilidad... En la obra todos son conscientes de que es más complicado. En lo que sí registra mejores datos este centro es en el número

de inscritos en el curso para conseguir el título de grado. Son más de 500. Esperan poder empezar a impartirlo en marzo. Dura seis meses.

En cuanto a la sentencia dice que seguirán luchando, si es necesario irán a Estrasburgo, para recuperar en el grado lo de ingeniería. Les abre las puertas al mercado internacional.

Las ingenierías TIC son una ex-

cepción al retroceso en la rama de Ingeniería y Arquitectura. «La demanda es muy alta y va a más porque las salidas profesionales (solo hay que ver los informes de Adecco o similares) son cada vez mejores. No hay paro en estas titulaciones y eso es un factor de atracción para los potenciales estudiantes», subraya el director de la Escuela de Informática y Telecomunicaciones de la UGR, Joaquín Fernández Valdivia.

«Una de las razones de que en global (sumando todas las ingenierías y Arquitectura) se note una disminución en el número de estudiantes es que cada vez menos alumnos cursan bachilleratos técnicos con lo que el nicho de estudiantes del que se nutren facultades como Ciencias, o escuelas como nosotros, Caminos, Arquitectura o Edificación, es cada vez menor. Todas competimos por atraer a esos estudiantes que han cursado esos bachilleratos técnicos y a ser posible los mejores. Está claro que los estudiantes han perdido el interés en la enseñanza media por la Ciencia, quizá no por la Tecnología, pero sí por la Ciencia. Ese interés hay que reavivarlo», evalúa Fernández Valdivia.

En los diferentes estudios de Ingeniería y Arquitectura, en los últimos tres cursos desde el 2010-2011 al 2012-2013, según las estadísticas de la UGR se ha pasado de 8.914 alumnos a 8.503. Pero lo cierto es que la comparativa no incluye siempre los mismos estudios por lo que las cifras 'bailan', según el listado.

PROTESTA EN EL RECTORADO POR LOS RECORTES EN LA UNIVERSIDAD

Trabajadores de la Universidad de Granada (UGR) se concentraron ayer en la entrada del Rectorado para protestar por los «continuos recortes que están padeciendo y que están teniendo consecuencias muy graves en la calidad del servicio que prestan a la ciudadanía, tanto docente como investigador, lo que repercute directamente en su papel de motor para el avance social y económico». Además, CC OO denunció la pérdida de «puestos de trabajo, de derechos laborales así como de salarios».



IDEAL



Los colores y acabados representados no son vinculantes. Reservado el derecho a modificaciones y erratas.
*Precio recomendado no vinculante para las medidas de promoción (RenoMatic: 2375 x 2125 mm, 2500 x 2125 mm, 3000 x 2125 mm y 3000 x 2250 mm, RenoDoor: 1000/1100 x 2100 mm) incl. I.V.A. sin toma de medidas ni montaje.
Válido para todos los distribuidores participantes en España excepto Islas Baleares e Islas Canarias hasta el 31/12/2013.

Motril
atic

**PUERTAS
AUTOMATISMOS
Y PVC**

Puerta de entrada del año: RenoDoor 2013 Distribuidores oficiales para Granada de:

Desde **1299 €**

Puerta de entrada RenoDoor 2013
sin 50€ extras

Puerta de garaje del año: RenoMatic 2013

Desde **949 €**

Puerta sectional de garaje RenoMatic 2013,
accionado M. incl. automatismo ProMatic



Puertas, ventanas y persianas
FINSTRAL

Tel. 958 606 311

Tienda Online:

www.motrilmatic.com



Ventanas de seguridad
certificadas sin rejas

HOY MIÉRCOLES

Santos: Juan Damasceno, Bernardo, Annon, Marucio, Osmundo, Félix, Melecio, Teófanos. Han transcurrido 338 días de 2013 y faltan 27 para que termine el año.

AGENDA

BELENES

Belén artesanal de Antonio Sánchez

La Redonda, 24 (Pinos Puente)
Belén artesanal con efectos especiales y figuras en movimiento en Pinos Puente. Hasta el próximo 6 de enero. Todos los días, de 11.30 a 14 y de 16 a 21 horas.

TEATRO

'Impro memos'

C/ Horno de Abad
A las 22.00 horas, en la sala Planta Baja, Pirómano Teatro y su espectáculo 'Impro memos'. La entrada, con consumición, es de seis euros.

HOMENAJE

Homenaje a Manuel Villar Raso

Plaza de la Universidad
A las 19.00 horas, en el Paraninfo de la Facultad de Derecho, homenaje a Manuel Villar Raso.

CONFERENCIAS

'El mito platónico de la caverna y su interpretación como patrimonio de la humanidad'

Plaza de Alonso Cano
A las 19.30 horas, en el Centro Cultural Nuevo Inicio, conferencia de Josef Seifert bajo el título 'El mito platónico de la caverna y su interpretación como patrimonio de la humanidad'.

'El Vaticano II y la Iglesia del siglo XXI'

C/ San Antón, 44
A las 19.30 horas, en el Centro Cultural Darí, conferencia de Diego Molina bajo el título 'El Vaticano II y la Iglesia del s. XXI'.

CINE

'Stop! Rodando el cambio'

Plaza de los Girones, 1
A las 19.00 horas, en el Palacio de los Condes de Gaba, proyección del documental 'Stop! Rodando el cambio'.

'Camino a Nahr al Bared'

C/ San Jerónimo, 27
A las 18.00 horas, en la Fundación Euroárabe, proyección del documental 'Camino a Nahr al Bared', dentro de la V Muestra del Audiovisual Andaluz.

MÚSICA

César Camacho, en directo

C/ Pintor López Mezquita
A las 22.00 horas, en La Tertulia, actuación del cantautor puertorriqueño César Camacho. Estará acompañado de Pepe Olmedo (guitarrista de Histeria Innokua), Alejandro Domínguez (bajo), Miguel Ángel Cáceres (saxofón) y otros compañeros del arte, la música... La entrada, con consumición, es de cinco euros.

Concierto de la Orquesta Barroca

'Le poète en action'

C/ Molinos, 56

Entrada: 12 euros

A las 21.00 horas, en el teatro Alhambra, Artsène presenta 'Le poète en action', en colaboración con la cita cultural francesa en Granada - La Maison de France.



de Sevilla

C/ Rector López Argüeta, 9
A las 20.00 horas, en el Monasterio de San Jerónimo, concierto de la Orquesta Barroca de Sevilla.

Noche flamenca

Carrera del Darro
A las 21.30 horas, en Le Chien Andalou, noche flamenca con Fita Heredia (cante), Marcos Palometas (guitarra) y Toñi Heredia (baile). La entrada es de seis euros.

Eric Sánchez Quartet, en el Magic

Avenida Doctor Olóriz
A las 22.00 horas, en el escenario del Magic, concierto de Eric Sánchez Quartet. La entrada, con consumición, es de seis euros.

EXPOSICIONES

'Despertares'

Carrera del Darro
El hotel Ladrón de Agua acoge, hasta el próximo 7 de enero, una exposición de Juan Antonio Gaspar. La exposición podrá visitarse de lunes a domingo de 16 a 22 horas.

'Centenario de Químicas en Granada 1913-2013'

Avenida del Hospicio
El Hospital Real acoge, hasta el próximo 20 de diciembre, la exposición 'Centenario de Químicas en Granada 1913-2013'. De lunes a viernes, de 11 a 14 y de 17.30 a 20.30 horas.

'Canela en rama'

C/ Águila, 19
El Centro Europeo de las Mujeres Mariana Pineda acoge, hasta el próximo 20 de diciembre, la última exposición de oleos de Emilia Castillo. De lunes a viernes, de 9 a 14 y de 17 a 21 horas.

'Retales de vida' y 'El Arte por los suelos'

C/ Frailes
El Colegio de Gestores Administrativos

acoge estos días una original exposición de zapatos y camisetas.

'La vida breve: Visiones de Granada'

Acera del Darro
La sala Zaida acoge, hasta el próximo 14 de diciembre, la exposición 'La vida breve: Visiones de Granada', inspirada en una de las obras más conocidas de Falla. De lunes a sábado, de 18 a 21 horas.

Obras de Henri Matisse

C/ Pedro Antonio de Alarcón, 15
La galería Cartel acoge, hasta el 14 de diciembre, una exposición de Henri Matisse. De lunes a viernes, de 10.30 a 14 y de 17.30 a 21 horas. Y los sábados, de 11 a 14 horas.

'Agua'

Campus de Fuentenueva
La sala de exposiciones de la Facultad de Ciencias acoge, hasta el próximo 5 de diciembre, la última exposición de Pedro Casero. De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 20.30 horas. Y los sábados, de 10 a 14 horas.

Obras de Díaz Menárguez

C/ Nevot, 27
El Tragaluz del Realejo acoge, hasta el próximo 15 de diciembre, la última exposición de Díaz Menárguez, titulada 'In-Acqua'. Cerrado el lunes.

Obras de Dora García

C/ Oficios
'Continuación: sobre sueños y crímenes' es el título de la nueva exposición de Dora García que, hasta el próximo 9 de diciembre, acoge el Centro José Guerrero. De martes a sábados, de 10.30 a 14.00 y de 16.30 a 21.00. Y los domingos y festivos, de 10.30 a 14.00 horas.

'Del color y otras soledades'

Santa Fe
El Instituto de América de Santa Fe acoge, hasta el próximo mes de diciembre, la última exposición del artista

Envíe sus comunicados con la referencia IDEAL agenda

Por correo ordinario:

C/ Huelva nº2 Polígono ASEGRA, 18210 Peligros (Granada);
Por fax: 958 40 50 72;
Por correo electrónico: inmagarcialeyya@ideal.es agenda@ideal.es www.agendadegradana.es

Juan Antonio Díaz, compuesta por 45 obras, en las cuales predomina la abstracción lírica. De 17 a 21 horas, de miércoles a domingo.

'Los brillantes 50. 35 proyectos de arquitectura racionalista española'

Avenida del Hospicio, s/n
El cruce del Hospital Real acoge, hasta el próximo 13 de diciembre, una exposición que acerca el desarrollo de la arquitectura racionalista española durante uno de sus períodos más destacados, el comprendido entre los años 1950 y 1965. De lunes a viernes, de 11 a 14 y de 17.30 a 20.30 horas.

Obras de Antonio Córdoba

Avenida de Don Bosco
'Diálogos de un pensamiento' es la nueva colección del artista granadino Antonio Córdoba, que podrá visitarse, hasta el próximo 7 de diciembre, en la sala de exposiciones Servicios Centrales de Caja Rural de Granada. De lunes a sábados, de 19 a 21 horas.

'En busca del Paraíso perdido'

Plaza de Alonso Cano
El Centro Cultural Nuevo Inicio acoge, hasta el próximo 7 de enero de 2014, una exposición internacional del grabado. De lunes a jueves, de 10 a 13.30 horas. Viernes, de 10 a 13.30 y de 17.30 a 20 horas. Y los sábados y domingos, de 11 a 14 horas.

'Fragmentos de paisajes en la memoria'

C/ Pavaneras
La galería de arte Cidi Hiaya acoge, hasta el 5 de diciembre, la última exposición de Julia Lillo. De lunes a viernes, de 11.30 a 13.30 y 18 a 20.30 horas. Y los sábados, de 11.30 y 13.30 horas.

'Brangulí'

Avenida de la Ciencia, 2
El Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía acoge, hasta el 12 de enero de 2014, la exposición 'Brangulí'. Martes a sábado, de 12 a 14 y de 16 a 19 horas. Y los domingos, de 11 a 15 horas.

'Una imagen de España'

Acera del Casino
El Centro Cultural CajaGranada de Puerta Real acoge, hasta el 12 de enero de 2014, la exposición 'Una imagen de España. Fotografías esteoscopistas franceses (1856-1867)'. Martes a sábado, de 12 a 14 y de 16 a 19 horas. Y los domingos, de 11 a 15 horas.

SERVICIOS

FARMACIAS

GRANADA. 09:30 h-22:00 h: Gran Capitán, 9. Camino Ronda, 134. Gran Capitán, 1. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Méndez Núñez, 12. Plaza de Gracia, 8. Emperatriz Eugenia, 22. Camino Ronda, 64. Ángel Ganivet, 3. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. Recogidas, 48. San Matías, 2. Navas, 19. Cerrillo de Maracena (Avda. Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n (junto Centro Salud). Doctor Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10. Avda. Constitución, 41. Cardenal Parrado, 7. Las Hayas, 1. Edif. La Rotonda. Carretera de Jaén, 68. Periodista José M^a Carulla, 8. Avda. Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Avda. Federico García Lorca, 9. Camino Bajo de Huétor, 63. Avda. Cervantes, 10. Avda. Dilar, 16. Avda. Dilar, 82. Torre del Adarguero, 2-4. Acera del Darro, 96. Arabial, 18. Avda. Palencia, 9. Avda. América, 46. Plaza del Ángel, 1. Mirador Genil, Residencial Camino Alhambra, 10. **Servicio nocturno 22:00 h-09:30 h:** Reyes Católicos, 5. Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Dilar, 16. Puerta Real, 2.

ALMUÑECAR. 09:30 h-09:30 h:

Baja del Mar, 9.

BAZA. Permanente 24 h.

Plaza José Luis Méndez García, 2.

GUADIX. 09:30 h-09:30 h:

Puerto Santa María, 2.

MOTRIL. 09:30 h-22:00 h:

Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (junto Instituto Julio Rodríguez). Pablo Picasso, 18 (junto Puente Toledano). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2.

Servicio nocturno, 22:00 h-09:30 h:

C/ Juan de Dios Fernández Molina, 4.

SALOBREÑA. Permanente 24 h.

Carretera de la Playa, 40 B (frente Casa de la Cultura).

LOJA. 08:00 h-22:00 h:

Álamo s/n. **Servicio nocturno 22:00 h-08:00 h:** Sin Casas, 18.

HUÉTOR VEGA. De guardia.

Cañadilla, 7.

ARMILLA. Permanente 24h.

Farmacia Poniente, Farmauto (Entrada Armilla junto a Iglesia San Miguel).

TELÉFONOS

URGENCIAS MÉDICAS

Emergencias	112
Teléfono Emergencias	902 505 061
Servicio Andaluz de Salud	061
Centralita todos Hospitales	958 020 000
Cruz Roja emergencias	958 222 222
	902 222 292
Información	958 221 420

SEGURIDAD

Bomberos	080
Parque Norte	958 160 878
Parque Sur	958 183 108
Bomberos pueblos	958 163 222
Policía Nacional	091
	958 222 053
Policía Local	092
Guardia Civil	062
	958 271 272
Tráfico	900 123 505
Salvamento Marítimo	900 202 202
Atención Violencia Mujeres	016

AVERÍAS

Endesa-Sevillana	902 516 516
Gas Natural	900 710 720
Emasagra (Agua)	902 250 170

HOSPITALES

Complejo Hospitalario Virgen de Las Nieves	958 241 100
Clínico Universitario San Cecilio Centralita	958 270 200
Ruiz de Alda	958 241 108
Clínica La Inmaculada	958 261 600
San Rafael	958 275 700
San Juan de Dios Sanatorio Nuestra Señora de la Salud	958 161 611
Psiquiátrico	958 281 551
General de Baza	958 863 100
General Santa Ana Motril	958 603 506

SERVICIOS CIUDADANOS

Ayuntamiento de Granada Atención al ciudadano	010
	902 234 010
	958 539 697
Junta de Andalucía Atención al ciudadano	900 509 292
Violencia de género	900 200 999
Malos tratos	900 122 181

VIDA RELIGIOSA

Adoración Nocturna Española de Granada

Hoy miércoles día 4 celebrarán su Vigilia correspondiente al mes de diciembre el Turno 4º Santa Teresa, y el Turno 21º Cristo Rey, en la capilla de la Misericordia de Granada, a las 22 horas. Asimismo se le comunica a todos los adoradores que durante este Tiempo de Adviento estará expuesto el Santísimo Sacramento en la capilla de la Misericordia, desde las 10 horas hasta las 13.30 horas.

Archicofradía de María Auxiliadora de la Alhambra

Con ocasión de la solemnidad de la Inmaculada Concepción el viernes 6 de diciembre, a las 19 horas, en el monasterio de la Concepción, cultos de la principal hermandad de la Purísima; la Eucaristía la cantará el coro de la Archicofradía. El domingo 8 de diciembre, a las 20.30 horas en la capilla del Hogar Ángel Ganivet, solemne función de reglas a María Auxiliadora de la Alhambra y devoto besamano, desde las 18.30 horas y hasta el término de la santa misa.

Vigilia Diocesana de la Inmaculada Concepción

El sábado 7 de diciembre se celebrará (D.m.), la Vigilia Diocesana de la Inmaculada Concepción en la S.I. Catedral, a las 21 horas, presidida por el Sr. Arzobispo de Granada. Previamente será trasladada la imagen de la Inmaculada de los Favores desde San Juan de los Reyes (Albaicín) hasta la S.I. Catedral Metropolitana, partiendo la procesión a las 19.30 horas. Tras la celebración de la Vigilia la sagrada imagen regresará a su templo a las 22.15 horas, aproximadamente, llegando a su templo sobre las 23 horas.

Hermandad de las Maravillas

Desde la Hermandad de las Maravillas se comunica a todos los hermanos y devotos en general que el próximo domingo día 8 de diciembre se celebrarán los cultos mensuales en la iglesia de San Pedro y San Pablo, a las 12 horas.

Hermandad de la Aurora

Comunica que los días 6, 7 y 8 de diciembre la venerada imagen de María Santísima de la Aurora permanecerá expuesta en devoto besamano en la iglesia de San Miguel Bajo, en honor de la Inmaculada Concepción de María, de 11 a 20 horas de manera ininterrumpida. El domingo 8 de diciembre tendrá lugar una solemne función con este motivo a las 12.30 horas.

Hermandad de los Ángeles de la Porciúncula de Granada

Convoca e invita al pueblo creyente de Granada al solemne besamano de la Santísima Virgen de los Ángeles que tendrá lugar el próximo 8 de diciembre, festividad de la Inmaculada, a partir de las 11 de la mañana en el monasterio de las religiosas Clarisas de Santa María de los Ángeles (c/ Molinos). Asimismo la apertura oficial de las celebraciones del 475 aniversario fundacional del monasterio de las Vistillas y de la realización y bendición de Santa María de los Ángeles se llevará a cabo en la Capilla Mayor del referido monasterio el mismo día 8, a las 19 horas, con la celebración de la Eucaristía de apertura, a cuyo término se procederá a la lectura de la Memoria de los 475 Años de existencia del Monasterio.

TRANSPORTES

AUTOBUSES

Transporte Metropolitano	902 450 550
Transporte Urbano	900 710 900
Estación Autobuses. ALSA	902 422 242
Autedia-Maestra	958 700 090
Bonal (Sierra Nevada)	958 465 022
Continental Auto	958 185 480
Linebus	958 171 886
Granada-Aeropuerto	958 490 164

FERROCARRILES/METRO

Información Renfe	902 240 202
	902 320 320

AVIONES

Información de vuelos	913 211 000
	902 404 704
Aeropuerto (Centralita)	958 245 200
	958 245 223
Iberia	807 117 111
Air Europa	902 401 501
Vueling	807 001 717
Ryanair	807 220 999
Transavia	807 075 022

PLATO DEL DÍA

Yemas de Santa Teresa

Esta empresa abulense nació en 1860 como una confitería tradicional



Isabel López, su directora general y Carmen Osete de marketing mantienen viva, actual y secreta la receta desde 1860 de las Yemas de Santa Teresa. Dicha fórmula se ha transmitido de padres a hijos permaneciendo invariable su receta y forma de elaboración. Después de un intenso período de investigación, podemos encontrar las Yemas de Santa Teresa envasadas con 60 días de caducidad sin conservantes ni aditivos. Aptas para celíacos. Esta empresa de Ávila ofrece en su web múltiples y variados productos gastronómicos



POR PABLO AMATE

REGADO CON...

Aurum, ginebra con oro 1211

Un buen regalo para estas fechas sin duda es esta ginebra granadina. Aurum 12-11 limited edition, es la nueva gin envejecida en barrica que sale al mercado de la mano de Benevento Global. Destaca por su llamativa presentación con perceptibles láminas de oro en el interior de la botella. Recomendable tomar sola o con hielo, pero sin refrescos

